\$4.399.200

Ocupación:

90,45%

Pág: 19

"Cuantas más oportunidades das a una persona, menos te valora", escribió esposa del arquero el lunes por la noche

## Hermana de Claudio Bravo aclara el enigmático mensaje de Carla Pardo en Instagram

MIGUEL VILLARROFL M

I hay algo que define estos últimos días de Claudio Bravo, son los rumores. A las especulaciones de un posible retorno a las canchas con la camiseta de Colo Colo, al retirado capitán de la Roja se le sumó una supuesta crisis en su matrimonio.

En la noche del lunes su esposa Carla Pardo subió a sus historias

de Instagram (@ carlapardolizana, 316.000 seguidores) una enigmática foto de ella al volante de su auto, en blanco y negro "Este año aprendí que cuantas más oportunidades das a una persona, menos te valora", escribió Pardo junto a la instantánea. ¿Una indirecta para su esposo? Si así lo fuera, Claudio no hubiera podido ver la historia a menos

que buscara el Instagram de su señora, pues esa misma noche los internautas daban cuenta de que el histórico portero y su mujer no se seguían ni tenían fotos juntos recientes en la red social más popular del planeta.

"Hace más de un año se rumoreaba de una crisis en este matrimonio", escribió el portal Infama.cl junto a una captura de pantalla que evidenciaba que Carla Pardo no estaba entre los más de 11.400.000 seguidores que tiene Bravo en su cuenta (@ claudiobravo1) y, al mismo tiempo, él tampoco la seguía a ella.

La última foto que subió Claudio con Carla fue el 16 de julio de 2022, celebrando el cumpleaños de ella. Mientras que Carla subió una de ellos dos el 28 de mayo de este año, una postal en las que se les ve muy jóvenes junto a la frase "nunca olvides tus raíces". Para llegar a la siguiente fotografía en la que se ve a la pareja, en cualquiera de las dos cuentas de Instagram, hay que scrollear bastante, hasta llegar a las publicaciones del año 2019

La hermana del ex arquero de Real Betis, Barcelona y Manchester City, Marcia Bravo, salió a aclarar los rumores este martes. "No necesariamente tiene que ser así", respondió, consultada por LUN sobre las especulaciones de una crisis en el matrimonio Bravo Pardo. "Las personas acá malinterpretan las cosas y bueno, eso es lo que gusta al común de la gente. Lo único que puedo decir es que los veo bien, contentos, trabajando bastante, con un matrimonio bien feliz y disfrutando de sus hijos.

carlapardolizana 11 h
III Alanis Morissette • Hand in My P...

El ex jugador, por ahora tentado para continuar con su carrera en Colo Colo, dejó de seguir a su mujer en la red. Ella también lo dejó de seguir a él.

Tam de su señoloche los interde que el histório se seguían recientes en la red el planeta. Fio se rumorea-e matrimonio", ama.cl junto a lla que evideno o sono estaba en o no estaba

No malinterpreten las cosas porque lo único que logran es hacer daño", añadió Marcia.

La última aparición pública de la pareja fue el pasado 21 de noviembre, cuando dieron una entrevista a la revista Velvet en el Estadio Palestino. "Ellos llegaron juntos, en el mismo auto y los vi muy relajados, echando la talla y conversando con todo el mundo. Los vi normales, como cualquier pareja que lleva muchos años juntos", contó la periodista que los entrevistó, Paula Palacios.

Mensajes por redes sociales

les
"Las redes sociales se utilizan
para mandar mensajes son estrategias que usan las parejas para
lograr objetivos. No sabemos si el
comentario que publicó en sus historias se lo mandó a Claudio, pero
si el objetivo era ese, el mensaje
es claro: te di un montón de oportunidades y nunca las valoraste.
Ella se podría quedar sola con ese
sentimiento, si lo externaliza es por
algo. Todas estas cosas que ocurren

en las parejas, como dejarse de seguir, son estrategias que tienen como objetivo conseguir un fin", analiza Ricardo Cariaga, terapeuta de la organización Vivir en Pareja y autor del libro "¿Por qué tan poca pasión si nos queremos tanto?".

"Esta actitud es cada vez más común y es cada vez más normal, lo que no significa que necesariamente sea un indicador de una relación sana. Las plataformas de redes sociales han modificado los conceptos que nosotros tenemos hoy en día de relación y han reconfigurado la forma en la cual nosotros nos relacionamos con las personas del sexo opuesto", agrega Guillermo Bustamante, académico de Comunicación Digital de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Los Andes.

"En redes sociales hace rato hay ciertos códigos. Las parejas se siguen. Se dan likes. Y hasta se comentan. Y es normal que eso pase, es una forma de expresar cariño públicamente. Hay estudios que demuestran que cuando hay más posteos y contenidos donde

La enigmática historia de Instagram que subió Carla Pardo la noche de este lunes. ¿Un mensaje para Claudio?



Claudio y Carla para la revista Velvet. Se veían relajados y hablaron de sus proyectos futuros.

nombran a su pareja en Instagram es un indicador del nivel de satisfacción de la relación. Pero ojo, en Instagram u otras redes sociales, solo estamos viendo una parte del iceberg y no todo lo que ocurre en una relación", puntualiza Manu Chatlani, director ejecutivo de la consultora digital Jelly.

"En el mundo actual, las redes sociales pasaron a ser parte del mundo de validación interna de las personas. Eso explica que en la actualidad se normalicen conductas de este tipo entre las parejas, que tienen ya instaurado en sus vidas un status de validación externa en lo social, dejando entrever que sucede algo que les afecta. Se dejan de seguir en redes, que es algo importante dentro de la validación social, pero no comentan nada, intentando resguardar la intimidad del hogar", destaca por su parte la sicóloga Danae Vega, especializada en neurociencias aplicadas.

"En una pareja suelen haber dos perfiles, porque todos somos distintos. A algunos les hace sentir cómodos comentar de forma externa las cosas que les suceden, a modo de búsqueda de apoyo, resignificar experiencias, buscar otras opiniones o simplemente sentir que se validan sus emociones, y a otros les acomoda guardar silencio absoluto, intentando experimentar sus emociones y realidad de forma privada. Toda postura debiese ser respetada, lo que se dificulta un poco con la exposición mediática de las personas de perfil público", explica la profesional.